

Liebe Eltern,

um die Arbeit und das Engagement des Elternbeirates für die Familien an unserer Schule sichtbarer zu machen, habe ich Ihnen hier einen kleinen **Rückblick auf das 1. Schulhalbjahr 2023/2024** zusammengestellt. *Viel Spaß damit!*

### **Los ging es mit der Einschulung**

Am Donnerstag, den 14. September fand die Einschulung und die Feier für die neuen Erstklässler statt. Die Elternbeiräte Frau Schuller (2a), Frau Koch (2a), Frau Schelkle (2b) und Frau Götz haben ein tolles Kuchenbuffet für die Familien der Schulstarter organisiert. Vielen Dank auch an alle Eltern der beiden 2. Klassen, die tatkräftig mit Kuchenspenden und bei der Bewirtung mitgeholfen haben.

In der Zeit bis zu den Herbstferien fanden in allen Klassen die Elternpflegschaften (Elternabende) statt und dabei wurden in allen Klassen die Elternvertreter neu- oder wiedergewählt.

### **Elternbeiratssitzung der gewählten Elternvertreter aller Klassen**

Am Mittwoch, den 18. Oktober fand dann die 1. Elternbeiratssitzung im Schuljahr 2023/2024 statt. Der Vorstand des Elternbeirates wurde neu gewählt:

1. Vorsitzende	Maria Frosch
2. Vorsitzender	Michael Küpper
Kassiererin	Annika Seiffert
Schriftführer	Andreas Becker

Herr Tietzel und Frau Gkiortzis waren auch eingeladen und Herr Tietzel konnte teilnehmen. Frau Gkiortzis war leider krank. Auch ein paar Elternvertreter konnten aufgrund von Krankheit leider nicht teilnehmen.

Die Themen der Elternbeiratssitzung behandelten unter anderem eine Reflexion des Schulfestes 2023 und die Vorbereitung des Schulfestes 2024. Der Termin stand schon im letzten Schuljahr fest und wurde am Sitzungsabend von allen Anwesenden nochmal bestätigt.

*Das Schulfest in diesem Jahr findet am Samstag, den 15.06.2024 statt.* Als Ausweichtermin wurde der 22.06.2024 festgelegt.

Eine Einladung zum Schulfest wird in den nächsten Wochen an alle Familien verteilt.

Weitere Punkte waren die verlässliche Grundschule und der Förderverein unserer Schule. In Bezug auf die verlässliche Grundschule konnte der Elternbeirat in Zusammenarbeit mit der Lehrerschaft, den Betreuerinnen der verlässlichen GS und der Stadt Ehingen zu einer Übereinkunft bezüglich der Hausaufgabenregelung kommen und die Kinder dürfen selbstbestimmt ihre Hausaufgaben in der Betreuungszeit machen. Außerdem wurde definitiv zugesagt, dass die Betreuung auch am letzten Schultag vor den Ferien regulär bis 14.00 Uhr stattfinden. Damit haben die betroffenen Familien Planungssicherheit.

Mit großen Schritten ging es dann auf die Adventszeit zu und am Mittwoch, den 06. Dezember kam der Nikolaus in die GiAKo. Die Kinder haben sich im Festsaal versammelt und der Nikolaus wurde mit Liedern willkommen geheißen. Unser Nikolaus wurde über eine Spende des Elternbeirat mit einem neuen Satz Kleider und dem passenden Bischofsstab ausgestattet und konnte so den Kindern ein Strahlen ins Gesicht zaubern. Das neu beschaffte Nikolauskostüm wurde kurz vor den Herbstferien an Herrn Tietzel und Frau Gkiortzis übergeben und Herr El-Safadi hat den Bischofsstab gestaltet.



### **1. internationaler Lesenachmittag**

Am Donnerstag, den 18. Januar fand unser 1. internationaler Lesenachmittag statt. Um 14.30 Uhr war der ganze Festsaal voll mit gespannten Kindern und ich durfte dann ziemlich pünktlich alle Anwesenden willkommen heißen.

Es war ein tolles Bild - so viele interessierte Kinder auf ihren Decken und mit so vielen verschiedenen Kuschelkissen. Der Tisch mit den gespendeten Keksen war so voll. Fast alle Kinder haben etwas mitgebracht und jeder hat etwas bekommen.

Zuerst haben Aline und Stephan Schulz uns die Geschichte von der Schnecke und dem Buckelwal auf Englisch und Deutsch vorgelesen. Es ging auf eine große Reise über die ganze Welt.

Im Anschluss wurde von Bernada Lorenz ein Ausschnitt von „Die Eiskönigin - Völlig unverfroren“ auf Kroatisch und Deutsch vorgetragen. Obwohl die Jungs nicht so begeistert von der Geschichte waren, haben sie auch hier andächtig zugehört und sich nach Arendelle entführen lassen.

Den Abschluss in der ersten Runde hat Björn Ludendorff gemacht mit einer tollen Geschichte von einer besonderen Freundschaft zwischen jung und alt. Ein Ausschnitt der Geschichte wurde auf Spanisch gelesen.

Im Anschluss um 16.00 Uhr kamen dann die Kinder der dritten und vierten Klassen und auch hier wurde der Saal richtig voll und gemütlich eingerichtet. Den Anfang machten wieder Aline und Stephan Schulz auf Englisch und Deutsch.



Eltern-Engagement fürs Lesen: An der Ehinger Grundschule im Alten Konviktt fand der erste internationale Lesenachmittag statt. Initiiert vom Elternbeirat. Foto: Julia Deresko

Frau Jing Zhang hat uns zwei chinesische Gedichte mitgebracht und diese wurden von Danny und seiner Schwester vorgetragen. Das war etwas ganz besonderes und die Kinder wollten noch ganz viele Tiere auf Chinesisch wissen.

Den großen Abschluss des Nachmittags machte Frau Gkiortzis mit der lustigen Traumgeschichte von Tim und Hugo und einem großen Eis in vielen verschiedenen Sorten. Man konnte die Sorten sogar im Griechischen erkennen. Das war ein Spaß!

Vielen Dank an alle, die mitgeholfen haben und dabei waren. Und ein

besonders großes Danke an alle Kinder die extra nochmal in die Schule gekommen sind und sich die schönen Erzählungen angehört haben. Es hat wirklich viel Spaß gemacht mit euch!

### **Kleiner Ausblick**

Am Glombigen Donnerstag findet wieder der großer Schulsturm der Ehinger Narren statt und die Kinder werden in die Fasnet(sferien) von Kügeleshausen entlassen - Kügele-Hoi!!

In den nächsten Wochen wird es eine Hauptversammlung unseres Fördervereines geben. Alle Mitglieder werden in den nächsten Wochen dazu eine Einladung erhalten.

Außerdem wird sich der Elternbeirat gemeinsam mit den Lehrern an die Planung des Sommerfestes machen.

Ich wünsche, im Namen des gesamten Elternbeirates, allen Kindern und ihren Familien schöne Ferien!

Maria Frosch  
1. Elternbeiratsvorsitzende